

**INTRODUCCION A LA ENFERMERIA Y
AMBITOS DE LA ENFERMERIA
FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA III**

**MTRO: RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ
GARCIA**

PRESENTA EL ALUMNO:

**LOYDA ISABEL MORALES
MORALES**

GRUPO, SEMESTRE Y MODALIDAD

D,3 CUATRIMESTRE SEMIESCOLARIZADO

INTRODUCCION

El proposito principal es conocer acerca de los distintos labores que la enfermeria tiende a realizar en su contexto y asi tambien sus obligaciones, que se establecio como un campo cientifico y por lo que se describio en numerosas oportunidades como una seria de tareas y tecnicas, como un servicio humano amplio, como una vocacion aprendida y mas recientemente como una disciplina en el area de salud, el cual maneja el cuidado durante el trascurso del ciclo vital de la vida del ser humano. Asi tambien conocer las distintas prestaciones sanitarias del servicio como: diagnosticos, terapias y promocionar la salud, el cual ofrece a los cuidadados, actividades preventivas, orientaciones entre otras cosas mas. Tambien es importante conocer los distintos avances que a tenido esta disciplina como tal en el aspecto de las herramientas para poder sacar adelante los cuidados del usuario.

(Nightingale, 2009.) *"Como bien afirma*

florence Nightingale quien planteo en conceptos de ciencia y arte, sobre el cuidado de enfermeria en sus aspectos mas valiosos: el cuidado y la entrega".

SISTEMAS DE PRESTACIONES DE ATENCIÓN SANITARIA.

Para continuar "El cuidado de enfermería según, meckenna citado por (boemer, 2009)

dice que "cuidar es la esencia de la práctica de enfermería". Como bien sabemos la enfermería es una disciplina profesional que sin duda alguna abarca cuidados, y prestación de su servicio a distintas dependencias como hospitales, centros de salud, entre otros.

y en colaboración que el cual se ofrecen a personas, familias y grupos, poblaciones y que al igual atienden tanto a enfermos y sanos también estos cuidados influyen la promoción de la salud, la prevención de dichas enfermedades como lo podemos ver en estos tiempos y que año con año se desarrollan nuevas y fuertes enfermedades que sin duda alguna son tan mortales para todo individuo.

Por ello el personal sin duda alguna a mi punto de vista esta profesión es un gran labor y que gracias a esas personas dedicados al trato de personas que su tarea es garantizar el bienestar físico, mental y social y no solamente la ausencia de afecciones y enfermedades. Y también para lograr el objetivo es estar permanente desarrollar y fortalecer sus actitudes y valores que permitan la recuperación del paciente. Cuando hablamos de cuidado y atención nos referimos a las distintas tareas y o procedimientos atendidos por el personal de enfermería cuando: aplicación de medicamentos, toma de la presión arterial, bañarlos. Como bien afirma,

El consejo internacional de enfermería. (CIE) dice que las funciones esenciales del profesional son: La defensa, el fomento de un entorno seguro, la investigación, la participación en la política de la salud y en la gestión de los pacientes y los sistemas de salud y la formación.

con acuerdo con las palabras del consejo internacional (CIE) que el individuo debe de estar en un lugar seguro, estable para poder ayudar al usuario a llevar una buena recuperación para alcanzar su estabilidad por lo que también deben ir de la mano el uso de las teorías y modelos propios de la disciplina que son importantes para impactar de manera positiva sobre la vida del paciente.

Para continuar seguiremos hablando acerca del tema de la tecnología que nos a beneficiado en el ambito de la salud ya que gracias a ello nos ayuda para el cuidado y mantenimiento de nuestros pacientes con distintas enfermedades,mas sin embargo tambien el personal de enfermeria debe estar capacitado para el uso correcto acerca de las nuevas tecnologías para dar un buena atencion al usuario.

Es por ello que, según (Agudelo, 2012)“para ofrecer cuidados profesionales, las enfermeras evalúan a los pacientes, familias y comunidades en términos de bienestar; esto exige, entre otros, conocimientos científicos, tecnológicos, culturales, éticos y comprensión sobre las representaciones del cuerpo, salud, enfermedad y la muerte, así como de las vivencias de los procesos vitales por las personas atendidas”.

Concuerdo con el autor ya que todo personal de enfermería debe de estar altamente capacitado para poder ofrecer distintos cuidados y tomar en cuenta el bienestar del paciente,como en caso de los cuidados intensivos ya que es donde se utiliza frecuentemente la tecnología.

Para continuar seguiremos analizando el tema de enfermería en la atención primaria de la salud ya que son temas que debemos tomar en cuenta en los distintos aspectos de la carrera ya que el personal no solo se dedica a los cuidados si no que también a fomentar valores que influyen en el autocuidado y prevención de las distintas enfermedades,como hoy en dia las enfermedades nos atacan ,por lo que aveces podemos prevenir dichas enfermedades pero al no saber como ,podemos incluso hasta morir.

Po un lado (Testa, 2005) refiere que la atención primaria en salud tiene una contextualidad dependiendo del sistema de salud al que uno quiera referirse Dice también que ésta puede tener un significado concreto o abstracto⁹. A veinticinco años de la Declaración de Alma-Ata se intentó realizar una recapitulación histórico-social-económica de la declaración de 1978. Por ello se realizó una reunión en Ginebra en 2003, en la cual se determinó que el concepto de atención primaria en salud se originó de una percepción sesgada y errada obteniendo una restringida interpretación conceptual..

En conclusion estoy de acuerdo con los temas ya abordados,que principalmente nos han ayudado y beneficiado en distintos ambitos de nuestra vida actual y que gracias al personal de enfermeria y sus grandes trabajos que realiza en diferentes ambitos es de admirar,ya que son los encargados de fomentar la recuperacion de los pacientes,al igual otro de los temas de gran importancia que ha influido mucho en este ambito es sobre la tecnologias en el cuidado de cada persona es de admirar el trabajo de cada persona del personal de enfermeria ya que a traves de ellos los pacientes han recibido buenos resultados.

BIBLIOGRAFIA

Agudelo. (2012). *EL USO DE TECNOLOGIA Y LA INTERACCIÓN ENFERMERA PACIENTE*. ciudad de Medellín.: 6Ed.

boemer. (2009). *Fundamentos de Enfermería III*. madrid: 9ed.

Nightingale, f. (2009.). *Fundamentos de Enfermería III*. Madrid:: 9ª ed.

Testa, M. (2005). *la enfermeria en la etencion primaria de la salud*. ecuador: 6ed.

boemer. (2009). *Fundamentos de Enfermería III*. madrid: 9ed.

Nightingale, f. (2009.). *Fundamentos de Enfermería III*. Madrid:: 9ª ed.